

Kandy, Sri Lanka
18.02.2025



ECHOS DEPUIS LA SALLE DU CHAPITRE

JOUR DIX-HUIT



À mesure que nous poursuivons notre voyage ici, nous sommes rappelées de la vérité profonde : « Je marche sur les épaules de ceux qui m'ont précédé. Mes épaules seront là pour soutenir ceux qui me suivront. » Cette sagesse nous invite à réfléchir sur notre passé, notre responsabilité actuelle et notre engagement envers l'avenir.

Avec cette invitation émouvante de l'Esprit, nous avons entamé notre parcours de réflexion, nous immergeant dans les orientations qui se sont formées grâce aux efforts dévoués de nos différents groupes.

Que ce moment de lecture et de réflexion ouvre nos cœurs à de nouvelles perspectives et renforce notre engagement à avancer en véritables Pèlerines et Prophètes de l'Espérance Pascal.

